



大泉桜学園 組織図



教育目標

桜学精神

知・徳・体の調和のとれた児童・生徒の育成を目指し教育目標を「桜学精神」と決めました。桜は、人々に愛され親しまれ、その四季の移ろいの風情は、勇気と希望とうるおいをもたらしてきました。桜から学ぶとは、森羅万象の偉大さを桜という樹木を通して謙虚に学び、自らを成長させる心構えと実践力を養うことを言います。

・教育目標を実現するための三つの指針



- ・第1に、華ある人とは、自分の良さを発揮して他の人と共に幸せに生きようと心がけることで成し得ることができ、元気であることが基本となります。
- ・第2に、満開の桜の花は美しく、咲く時機(チャンスとタイミング)を心得ているかのようです。また、木枯らし吹く寒さの頃に、既に花のつぼみはあります。苦難の時を越え、新たな大地を開拓するようなチャレンジの大切さを言います。
- ・第3に、桜の木の存在は人々に潤いと癒しをもたらしてくれます。自分の命の役割を自覚し自らの存在を大切にしていける児童・生徒は、周囲の人々に対しても思いやりの姿勢を示せるものです。

本校の沿革(略)

- 平成23年 4月 1日 練馬区立小中一貫教育校大泉桜学園開校
- 平成23年 4月 1日 初代校長 木下川 肇 着任
- 平成23年 4月 6日 開校式・始業式(第2学年73人、第3学年65人、第4学年79人、第5学年77人、第6学年68人、第8学年48人、第9学年46人)
- 平成23年 4月 7日 第1回入学式(第1学年62人、第7学年78人)
- 平成23年 9月 ランチルーム、東多目的室、多目的作業室、小多目的室、面談室、教材室改修
- 平成23年10月 1日 第1回運動会
- 平成23年11月 5日 開校記念式典
- 平成24年 2月 学習発表会(作品展)
- 平成24年 3月 8日 第1回桜祭(和光市民文化センターサンアゼリアホール)
- 平成24年 3月 19日 第1回卒業式(第6学年67人、第9学年46人)
- 平成24年 4月 5日 開校記念日時計設置・除幕式
- 平成24年 4月 9日 第2回入学式(第1学年61人、第7学年70人)
- 平成24年 5月 26日 第2回運動会
- 平成24年10月 23日 第2回桜祭
- 平成25年 1月 学習発表会(作品展)
- 平成25年 2月 8日 練馬区教育委員会教育課題研究指定校研究発表会
- 平成25年 3月 19日 第2回卒業式(第6学年77人、第9学年50人)
- 平成25年 4月 9日 第3回入学式(第1学年74人、第7学年84人)



開校式



運動会組体操